
Es ist soweit
Beitrag von „agroetsch“ vom 10. März 2005 um 21:23

Hallo Dietmar,

von mir natürlich auch viel Freude mit dem neuen Dicken. Habe nur 1x den V8 probegefahren
aber das hat schon richtig Laune gemacht 
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